
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - Baricitinibe para Covid-19 em 
pacientes adultos hospitalizados - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atender toda a população.

2ª - Não

3ª - Não

15/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício clínico ao paciente 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baracitinibe, Positivo e facilidades: Melhora clínica ,Administração oral , Negativo e dificuldades: 
Nenhuma, 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Rendesivir,Tocizimulab,Regikirona, Positivo: Não progressão de doença , Negativo: 

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A população, diante dos altos impostos , necessita de tratamento adequado e sem ônus extra. A 
população comum não tem renda para comprar medicamentos...

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina,Hidroxicloroquina ,Azitromicina,Zinco,Vitamina D,Vitamina C, Positivo: A cura., Negativo: Nenhum.

15/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É importante incorporar porque reduz mortes em 38% alem de representar menos custo vs internaçao 
na UTI

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo o tratamento dessa doença deve ser incorporada ao SUS para que todos tenham acesso,e toda a 
vacina ou medicamento no combate a essa doença é um ótimo investimento

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina, tenho um amigo que recebeu o kit COVID teve complicações e veio a óbito, Positivo: , Negativo: 

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo e qualquer remédio que possa ajudar ao paciente deve ser ministrado no mesmo.

2ª - Não

3ª - Não
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15/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Como profissional de saude que trabalhou em estudos clinicos com essa molécula em pacientes de 
COVID, considero que a seriedade que os estudos foram conduzidos e os resultados publicados evidenciam que o baricitinibe é uma boa opção 
terapeutica (redução da mortalidade em relação ao placebo com bom perfil de segurança), que inclusive esta recomendada internacionamente, 
incluindo OMS.,,Infelizmente a taxa de mortalidade por COVID ainda é bastante significativa e os esforços para controle são necessários. ,

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: trabalhando na condução de estudo clinico com baricitinibe em COVID., Positivo e facilidades: resultados 
dos estudos demonstram redução da mortalidade em relação ao placebo com bom perfil de segurança), Negativo e dificuldades: Nao tive 
experiencias negativas.

3ª - Não

16/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Existem evidências suficientes de que o medicamento é eficaz e seguro para tratamento da covid.

2ª - Não

3ª - Não

16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já sabemos pelo conhecimento científico atual que a vacina não protege 100% contra hospitalização e 
morte.,Sendo assim, para casos de pessoas que adoecem com COVID-19 e precisam ser hospitalizadas, precisamos de um tratamento que possa 
diminuir risco de complicação e morte. ,Ainda vemos muitos casos de morete por COVID-19 no país, uma estratégia de tratamento se faz necessária . 
Temos evidências científicas que suportam o uso de baricitinibe como tratamento para COVID-19.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: baricitinibe , Positivo e facilidades: Menor risco de morte;, Negativo e dificuldades: não se aplica

3ª - Não

16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Atualmente as vacinas disponíveis não previnem o contágio portanto mesmo que vacinada, a 
população ainda pode se contaminar e alguns podem desenvolver a doença de forma moderada a grave e ainda temos um cenário onde mais de 300 
pessoas vem a óbito por conta dessa doença, por isso é importante disponibilizar um tratamento para as pessoas que tem piora do quadro clínico e 
diminuir o número de mortes por COVID no Brasil. A sociedade não aguenta mais medidas restritivas para combater a pandemia de COVID. O 
Baricitinibe vem como uma opção de tratar a doença!

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sabemos que a covid-19 grave ainda apresenta elevada taxa de mortalidade no Brasil, mesmo com 
todo o suporte terapêutico.,Além disso, baricitinibe está incorporado nas principais recomendações de tratamento internacionais, incluindo as 
recomendações da OMS. Essa medicação tem ensaios clínicos controlados randomizados de alta evidência científica demonstrando redução de 
mortalidade em relação ao placebo com perfil de segurança semelhante ao placebo, como: estudo COV BARRIER e ACTT2. Novos estudos estão 
sendo divulgados corroborando ainda mais esses dados. ,Por fim, o custo do tratamento medicamentoso é inferior a internações hospitalares 
prolongadas em unidades de terapia intensiva, além de diminuir mortalidade, diminuindo os anos de vida perdido da população em geral.,

2ª - Não

3ª - Não
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16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, "De acordo com os embasamentos científicos relatados, todo medicamento que possa minimizar a 
""tempestade de citocinas"", no caso específico de tratamento de pacientes graves de Covid 19, seria de extrema valia a incorporação do 
medicamento no SUS, uso e continuidade das pesquisas sobre. "

2ª - Não

3ª - Não

16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Experiência própria com melhora considerável em tempo hábil 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Baracitinibe, Positivo e facilidades: Melhora do quadro clínico e laboratorial, Negativo e dificuldades: Não houve

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Corticoide, antibiótico, outros, Positivo: Houve melhora considerável com Baracitimibe, Negativo: Não 
houve

16/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Muitos pacientes não têm condições financeiras para adquirir o medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

16/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Pelo que tomei ciência o custo-benefício do remédio e muito superior aos custos de internação 
hospitalar, sem falar na redução de óbitos 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina, Positivo: Imunidade, Negativo: Nenhum

15/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A base da pirâmide da maioria da população brasileira está muito próximo à linha da pobreza e não 
tem recursos financeiros para compra de remédios, e mais, a máfia das empresas farmacêuticas não dispõe remédios a preços populares para os 
brasileiros.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Ivermectina, azitromicina, anticoagulante., Positivo: Melhora da covid19 em aproximadamente 5 dias, sendo que a 
falta de paladar durou quase 30 dias., Negativo: Dor no estômago.

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Já que o Conitec emitiu parecer pela inclusão do medicamento no SUS, não há razão que obste o 
contrário. Ademais, a população brasileira anseia por medicamentos que tratem efetivamente a Covid-19, tais como o Paxlovid.

2ª - Não

3ª - Não

15/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Aprovado cientificamente e com aval da Anvisa. Não há dúvidas que será de grande valia para salvar 
vidas.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não
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17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Para que todas as pessoas consigam ter acesso aos mesmos remédios.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com recentes estudos realizados a respeito do medicamento em questão (Olumiant), acredito que o 
mesmo deva ser implementado na rede pública de saúde para reduzir a mortalidade do vírus sarscov-19. Estudos promissores e evidências reais 
mostram que é possível atingir resultados significantes no tratamento da COVID-19 com Olumiant.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deve ser incorporado por apresentar dados técnicos e estudos que comprovam a eficacia da 
medicação para Covid. Diminuir o número de mortes por covid-19 é possível.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, todos merecem ter direito a esse tratamento 

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Uma combinação de vários medicamentos., Positivo: , Negativo: 

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os resultados dos estudos com Olumiant para o tratamento de COVID-19 são claros. Sendo um 
medicalmento caro, ser fornecido em rede pública aumenta muito o alcance do benefício que este medicamento pode trazer aos pacientes em 
necessidade de tratamento adequado e regulatoriamente aprovado para a indicação.

2ª - Não

3ª - Não

Página 4 de 16



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, grande potencial de ajuda ao combate da doença para pacientes no setor publico

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, 1) Produto aprovado pela Anvisa e uso em mais de 15 paises. 2) 2 estudos clinicos que comprovam 
eficácia e segurança, inclusive incluindo pacientes brasileiros. 3) Custo do tratamento muito inferior a 1 dia de internação em UTI. 4) Mais de 740.000 
pacientes já tratados no Mundo com a medicação. 5) Paciente Brasileiro merece e não pode ser tratado com inferioridade perante pacientes de 
outros países. 6) A pandemia ainda não acabou.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Baricitinibe no tratamento de uma irmã com Artrite Reumatóide, Positivo e facilidades: Melhora 
significativa no quadro clinico, Negativo e dificuldades: Nenhum, produto oral, muito fácil de aderir ao tratamento

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A é uma das farmaceuticas mais conhecidas no mundo sendo pioneira e dentetora da patente sob a 
insulina e principais medicações no combante a Diabetes e várias tipos de canceres, é muito confiavel a declaração da Karla

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dada a severidade e consequências da doença, um medicamento que possa diminuir esse impacto de 
alguma forma deveria estar acessível e disponível para a população.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento super importante para os pacientes que precisam! Deve ser incorporado ao SUS o 
quanto antes para garantirmos o acesso à saúde de todos!!

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, salvara 38% de vidas a mais

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

Página 5 de 16



Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que combata a Covid deve estar a disposição 

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A medicação de tem eficácia comprovada por meio de estudos sérios.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento é uma otima opção, aprovado pelo ANVISA e já sendo utilizado em outros paises

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Nenhuma medicação especifica. Quando tive COVID, tratei os sintomas como a dor de garganta e a Febre. Porém, não 
houve mais nenhuma alternativa para o tratamento do virus em si., Positivo: N/A - Nenhum medicamento especifico para COVID, Negativo: N/A - 
Nenhum medicamento especifico para COVID

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ter mais opções em tratamento pode ser crucial para salvar vidas.

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento é muito importante para a população 

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Baricitinib, já aprovado pela Anvisa para tratamento de COVID19, apresentou redução na 
mortalidade em pacientes hospitalizados por COVID19 e com poucos efeitos colaterais sérios, conforme apresentado na literatura.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baricitinib, Positivo e facilidades: Após aprovação pela ANVISA e trabalhos cientificos mostrando o 
benefico, incorporei na prática clínica em casos com indicação e sem contraindicação ao uso do mesmo, conforme os critérios da ANVISA e do trial. 
Observei uma melhora importante nos pacientes que estavam em uso de alto fluxo de oxigênio e evoluiram com melhora clinica e respiratoria 
importante, sem efeitos colaterias. Claro, que por uma simples analise superficial não podemos afirmar que a melhora foi unica e exclusivamente 
associada ao produto em avaliação., Negativo e dificuldades: Não obtive grandes dificuldades, os paciente em geral apresentaram poucos ou nehum 
efeito colaterail, são comprimidos via oral de fácil adesão.

3ª - Não

18/03/2022 Interessado no tema 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Segundo dados,em dezembro PP Anvisa adicionou dados de efeitos adversos na bula.Como autorizar 
um medicamento em consta na bula efeitos adversos importantes: Cardiovasculares, Tromboembolismo venoso e até neoplasia ( linfoma) Será que 
vale a pena?.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina AstraZeneca:Trombose de seio venoso cerebral,Em uso de anticoagulantes desde abril pp, Positivo e 
facilidades: Facilidades nenhuma ,apesar de comunicar evento a Órgãos responsáveis , Negativo e dificuldades: Uso a longo prazo de medicamentos 
e acompanhamento por decorrente deste evento.

3ª - Não

18/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A falta  de medicamentos ,nos postos do SUS e, devido as condições financeiras ,muitas pessoas não 
tem como evitar o agravamento  das doenças.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, antialérgico , vermífugo e um bronco dilatador.(kit), Positivo e facilidades: Melhoria da falta de 
ar,melhoria nas dores do peito e das juntas,a coceira do corpo sumiu .Diminuicao das dores nas pernas e diminuição da secreção do pulmão.Ou 
seja,tive sucesso no tratamento., Negativo e dificuldades: Tive um pouco de queimação no estômago.

3ª - Sim, como paciente, Qual: Chás de artemísia com hortelã e mel ,ajudar nas dores de garganta persistente, pós covid., Positivo: A dor de garganta 
é como se tirasse com a mão.Melhora as dores nas pernas e o peso., Negativo: Se tomar muitos dias, (a artemísia)pára de fazer efeito ,ou seja ,a dor 
de garganta volta.

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tendo em vista que participei do desenvolvimento do estudo e as respostas foram excelentes 
entendo que será de grande importância incorporar aos medicamentos do SUS.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual:  ,Sou proprietaria do Centro que participou do desenvolvimento do estudo., Positivo e facilidades: 
Excelentes rsultados, Negativo e dificuldades: resultados positivos

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Como proprietária de Centro de Pesquisa desenvolvemos outros protocolos com resultados 
promissores e outros não., Positivo: resultados promissores, Negativo: sem resposta ao medicamento
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18/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais importante do que uma vacina experimental, cujos dados ainda estão em análise e cuja eficácia 
não está comprovada, é importante oferecermos ao pacientes que tenham contraido a doença uma oportunidade total de recuperação. Se o 
medicamento pode contribuir para a melhora dos mesmos, então deve ser disponibilizado para o tratamento.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Allegra D, Flanax, Azitromicina, Ivermectina, , Positivo: Curei-me 100%, Negativo: 

18/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A internação é uma situação muito dificil para o paciente e seus familiares, se há um medicamento 
que pode dar esperança de vida comprovada e diminuir a internação; todos ganhamos: o setor de saude com a disponibilização do leito para outros 
casos e o cofres públicos, pois a internação é bem mais cara para o contribuinte do que o medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

18/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer iniciativa que vise reduzir mortes e/ou aumentar qualidade de vida dos pacientes deve ser 
disponibilizada, de forma justa e democrática.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Analgésicos e anti-inflamatórios , Positivo: Auxiliava na dor, Negativo: Não ajudava a curar

19/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Torna se favorável o benefício da atuação sob o processo inflamatório e função imunológica no início 
do tratamento do covid-19 em pacientes com ventilação não invasiva. Decorrente aos eventos adversos, observa se um atento ao profissional 
médico a análise global do paciente hospitalizado em relação as medicações que já realiza uso a não causarem processo de interações ao 
baricitinibe,avaliação clínica e exames laboratoriais constantes no adulto

2ª - Não

3ª - Não

19/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que no caso do Brasil, notadamente, se tornando a Covid endêmica, para os próximos anos 
haverá a convivência com a doença, ao invés de, assim como China, optar-se por medidas de tolerância 0, como isolamento. Torna-se então muito 
importante que se tenha um arsenal de medicamentos disponíveis, especialmente no SUS para tratar a parcela da população (que espero ainda 
diminua consideravelmente) internada em condição de receber o baricitinibe, quais sejam os pacientes graves hospitalizados, conforme 
determinado.  E ainda, importante também a aprovação de medicamento oral vendido em farmácias/ e aprovado pelo SUS, o que já seria outro 
assunto, mas também relevante pois os medicamentos orais podem evitar internações, trazendo diminuição de morbidade e economia. Pelo 
relatado nos relatórios, e referente à pesquisa com o medicamento, me abstenho de opinar pois não atuo na área da Saúde, mas entendo, pelas 
conclusões e pelas experiências em outros países como no Reino Unido, se trata de mais um aliado no tratamento da Covid, inicialmente voltado a 
outras moléstias, e relacionado a inflamações, mas que traz resultados contra o coronavírus. 

2ª - Não

3ª - Não

20/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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21/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Possibilidade de tratamento de Covid grave. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baricitinibe, Positivo e facilidades: Diminuição do tempo de internação e tratamento intensivo., Negativo 
e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Tratamento de suporte intensivo , Positivo: , Negativo: 

21/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante da grande quantidade de casos graves de COVID-19 que assolam o país, esta nova frente de 
tratamento será fundamental na vida dos pacientes. Principalmente levando em consideração os casos onde pacientes não podem, por questões 
médicas, participar da vacinação. 

2ª - Não

3ª - Não

21/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

21/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Visto que o tratamento já está disponível na rede particular, acho de extrema importância que ele seja 
incorporado no SUS para que todos possam ter acesso a um tratamento de qualidade e cientificamente eficaz. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tive experiência com a vacina, Positivo: , Negativo: 

16/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Salvou muitas vidas, trabalhei com ela e posso garantir que foi muito bom.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Baricitinib, Positivo e facilidades: Melhora dos pacientes no dia seguinte a utilização da medicação., 
Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Corticoide., Positivo: Melhora da performance do paciente., Negativo: Edema facial.

17/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive um familiar próximo (tio) que este internado com COVID-19 em Novembro de 2021 e este em 
estado de hospitalização com necessidade de auxílio respiratório. O médico responsável prescreveu o uso deste medicamento o qual já está 
disponível no mercado privado e tinha cobertura do plano de saúde. O médico comentou sobre o estudo que mostrava que reduzia em quase 40% o 
risco de morte. Após 12 dias de tratamento meu tio saiu da internação. Este tratamento pode salvar vida de diversos pacientes e deveria estar 
disponível para toda a população também no mercado público.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Baricitinibe, Positivo e facilidades: Esse medicamento é de fácil uso (oral) e sem dúvida alguma foi 
fundamental para a melhora do meu tio no tratamento dele. Ele estava em uma condição muito debilitada e a recuperação em menos de 2 semanas 
foi impressionante., Negativo e dificuldades: Nenhuma

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Rendesivir, porém não estava apresentando a melhora esperada e o médico adicionou Baricitinibe, o 
qual trouxe a resposta esperada do médico e de nós, familiares., Positivo: Não saberia comentar, Negativo: Não apresentou resposta suficiente para 
melhora do tratamento
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17/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com base nos estudos clínicos realizados o medicamento se mostrou eficaz e seguro no combate ao 
Covid-19, portanto acho que seria de grande valia para a população ter acesso a esse tratamento e assim conseguirmos evitar as complicações e 
mortes causadas pela doença

2ª - Não

3ª - Não

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que se o medicamento tem potencial de salvar vidas e ajudar milhares de pessoas frente a 
pandemia ele deve ser incorporado ao SUS, garantindo mais acessibilidade a população. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Somente para diminuição de sintomas, como dipirona, ibuprofeno., Positivo: , Negativo: 

17/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Dados de estudos sugerem a redução de 38% de mortes por COVID-19 

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os estudos mostram que o baracitinibe é melhor do que o placebo para pacientes de risco e pessoas 
com risco p covid grave precisam urgentemente de algum remédio. Sou medica e tive covid logo no início em março de 2020. Estar internada com 
uma doença que pode ser fatal sabendo que há   uma medicação já em uso em outros países para tratar covid e não ter acesso a esta droga não é 
ético. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticoide. Tocilizumabe, ivermectina, cloroquina, rendesivir , Positivo: Corticoide fez muito por muitos 
pacientes ,rendesivir acho também que foi  positivo mos pacientes que vi ser usado, Negativo: Ivermectina foi um engano. Cloroquina também. As 
pessoas chegavam no hospital e não acreditavam que tinham contraído covid pq estavam usando o kit covid

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se é um medicamento que possui evidências científicas, deve ser incluso como opção de tratamento 
pelo sus.

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Primeiro o Ministerio da saúde não deveria fazer esse tipo de pesquisa com leigos, como é o meu 
caso. Mas como me perguntaram, se o remédio for aprovado por médicos, farmacêuticos, agências reguladoras fe saúde é claro que o medicamento 
deve fazer partes dos oferecidos pelo SUS... parem  de perder vidas e dinheiro com pesquisas que a população não tem condição de responder!!!

2ª - Não

3ª - Não
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23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os efeitos citopático pelo Sars-Cov2 são mínimos quando comparados com a cascata inflamatória 
desencadeada pelo vírus. O Baracitinibe como uma pequena molécula que possui atividade anti-inflamatório a nível de comunicação intracelular 
como anti-JAK tem um poder de diminuir a atividade Th1 e diminuir significativamente a cascata inflamatória, logo conseguimos diminuir as lesões 
causadas por tal e diminuindo principalmente as sequelas fibroticas. E do ponto de vista econômico, já faz parte do medicamentos de alto custo 
liberadas por LME, seria só acrescentar o CID de COVID .

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baracitine, Tofacitinibe, Tocilizumabe, Positivo e facilidades: Melhora sintomática impressionante em 
doenças de fundo inflamatório. , Negativo e dificuldades: Às vezes a resposta não foi como esperei.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona e Tocilizumabe , Positivo: Redução da necessidade de VMI, Negativo: Nenhum 

23/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Intervenção precoce já.

2ª - Não

3ª - Não

24/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Porque vai ser mais um medicamento para atender uma população que não tem acesso por meios 
próprios. 

2ª - Não

3ª - Não

24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Procedimentos como intubação, remédios como corticóides., Positivo: , Negativo: 

24/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Meu esposo usou o medicamento Baricitinibe, e tenho certeza q este medicamento fez ele melhorar 
de sua inflamação gravíssima,  ele ainda está internado a 38 dias. O medicamento é muito caro e a maioria da população não tem condições pra 
comprar.

2ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Sim, Positivo e facilidades: Des do primeiro comprimido a ser usado, os exames começaram a 
melhorar positivamente., Negativo e dificuldades: Não teve resultado negativo 

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Corticoide, Positivo: , Negativo: 

24/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Depois de evidências científicas consideráveis, acho absurdo abrir consulta pública para considerar a 
inclusão desse medicamento no SUS visto que existem setores técnicos devidamente capacitados que  avaliam a incorporação da tecnologia e que já 
recomendaram sua incorporação.,Estamos perdendo tempo…,Precisamos de medicamentos que funcionem com a COVID e não cloroquina e 
ivermectina!

2ª - Não

3ª - Não
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21/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Baricitinibe é uma opção segura e eficaz para pacientes hospitalizados com covid. Em situação 
emergencial como a dessa pandemia que estamos vivendo, não há dúvidas de que a medicação deve ser incorporada no sistema único de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

21/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: Baricitinibe está incorporado nas principais recomendações de tratamento 
internacionais, incluindo as últimas recomendações da OMS, divulgadas em janeiro desse ano, devido evidências científicas demonstradas em 
ensaios clínicos controlados randomizados demonstrando redução de mortalidade em relação ao placebo com perfil de segurança semelhante ao 
placebo, como: estudo COV BARRIER e ACTT2. Novos estudos estão sendo divulgados corroborando ainda mais com esses dados, como o grande 
trial RECOVERY., Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

21/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com base nos estudos RECOVERY, baricitinibe se mostrou eficaz e seguro no manejo dos pacientes 
adultos com necessidade de oxigênio terapia suplementar, com desfechos significativos na redução da mortalidade. Além disso, já é um 
medicamento incorporado para o tratamento de artrite reumatóide, o que facilita o processo de aquisição pelo ministério da saúde, bem como 
conta-se com ampla literatura acerca da segurança do produto

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: baricitinibe, Positivo e facilidades: facilidade de administração, possibilidade de ajuste de dose para 
paciente com função renal alterada, Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

21/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É positivo pois contribui para redução de mortalidade, bem como a redução de custos hospitalares e 
melhor aproveitamento dos recursos públicos.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, Prednisolona, Parecetamol, Dipirona., Positivo: Melhora progressiva dos sintomas relacionados:,-febre,-
dor no corpo,-dor de garganta,-coriza,Apresentando melhoras no 4º dia de uso dos medicamentos associados., Negativo: Nenhum.

21/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A incorporação desde medicamento ao SUS é muito positiva pois irá ajudar a reduzir a taxa de 
mortalidade, bem como a diminuição de gastos e melhor aproveitamento de recursos públicos.

2ª - Sim, como paciente, Qual: Não tive experiência prévia com este medicamento., Positivo e facilidades: Atuação na resposta inflamatória, 
impedindo um quadro mais grave., Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina, Prednisolona, Paracetamol, Dipirona, Positivo: Melhora progressiva nos sintomas associados:,-febre,-dor 
de garganta,-dor no corpo,-coriza,-cansaço,A partir do 4º dia de uso os sintomas já estavam ausentes., Negativo: Nenhum.

22/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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22/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: hidroxicloroquina, azitromicina, Positivo: nenhum, Negativo: 

22/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A disponibilidade de uma medicação para uma doença pandêmica no sistema público de saúde torna-
se imprescindível após o controle da doença por vacinação, pois ainda existe um grande número (acima de 150 pessoas) de óbitos diários. 

2ª - Não

3ª - Não

22/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

22/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Covid-19 é um doença que ainda traz muitos agravos à saúde e potencialmente fatal. Tendo isso em 
vista, um medicamento disponível para a população através do SUS, de forma gratuita, é essencial para o tratamento das pessoas menos favorecidas.

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O baricitinibe será a primeira medicação para tratamento de COVID a ser incorporada no 
SUS.,Levando em consideração que a taxa de mortalidade por COVID ainda é grande, se faz necessária essa aprovação para que possa ajudar toda a 
população brasileira com o tratamento adequado para COVID.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: baricitinibe, Positivo e facilidades: Baricitinibe tem ensaios clínicos controlados randomizados 
demonstrando redução de mortalidade em relação ao placebo com perfil de segurança semelhante ao placebo, como: estudo COV BARRIER e ACTT2. 
, Negativo e dificuldades: Custo da medicação

3ª - Não

23/03/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tive um parente e um amigo que foram submetidos ao tratamento de baricitinibe enquanto estavam 
internados e foram salvos da COVID.

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todo medicamento que pode ajudar salvar vidas no covid deve ser usado  

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Hidroxicloroquina, ivermectina,  bromexina, azitromicina, acetilcisteina, dexametasona , Positivo: Tive excelente 
resposta quando fiquei doente, não precisei de internamento, tratamento em casa , Negativo: 
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23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baricitinibe, Positivo e facilidades: Diminuição das chances de ir para Ventilação Mecânica, Negativo e 
dificuldades: Nenhum

3ª - Não

23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considerando que pessoas estão morrendo, bem como tendo em vista que tal medicamento advém 
de estudos científicos, o medicamento deve ser disponibilizado à população

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Não conheço nenhum outro 

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A inclusão da medicação vai proporcionar um ganho no número de internações 

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Interessado no tema 1ª - Não tenho opinião formada

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seria mais um aliado no tratamento da doença 

2ª - Não

3ª - Não

23/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Este medicamento já foi indicado pela OMS para evitar mortalidade pelo covid, já está comprovada 
sua eficácia, precisamos estar mais atualizados no Brasil, diversos medicamentos sendo utilizados em outros países no tratamento da covid com 
altos índices de eficácia, e não estão sendo utilizados ainda no Brasil.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Dipirona, AAS, vitamina D, paracetamol., Positivo: Foi ok, porém meu caso não foi grave. No entanto não foram 
suficientes para as dores de cabeça., Negativo: 
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24/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se o medicamento trata e impede que o paciente desenvolva de forma grave a doença deve ser 
incorporado com urgência.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Tazocin, Dexametasona, Colchicina, Clexane, Xarelto, Positivo: Estou viva, Negativo: 

24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O Brasil é um país que ainda sofre com COVID (um dos países que teve maior nº de casos e 
mortes),Aprovação foi baseada em dois estudos clínicos randomizados com cerca de 2.500 pacientes e o Brasil teve 366 pacientes em 18 centros;,O 
estudo COV-BARRIER, que avaliou Olumiant 4mg em comparação com placebo, demonstrou uma redução potencial de 38% da mortalidade no dia 28 
de tratamento,Olumiant é autorizado para uso emergencial para tratamento de pacientes hospitalizados com COVID-19 em 15 países, incluindo o 
Brasil (mais de 740.000 pacientes em todo o mundo foram tratados) ,Conforto posológico/ simplicidade de tratamento: A dose recomendada de 
Olumiant em pacientes adultos hospitalizados com COVID-19 é de 1 comprimido de 4mg uma vez ao dia durante 14 dias ou até a alta hospitalar

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Olumiant, Positivo e facilidades: Eficácia e facilidade posológica, Negativo e dificuldades: Nenhum

3ª - Não

24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sou Fisioterapeuta e já realizei atendimento antes e depois de uma paciente que iniciou o tratamento 
com essa medicação e pude comprovar sua eficácia e melhora no estado geral e função pulmonar. A paciente em questão melhorou sua função 
pulmonar em 20% e já voltou a realizar algumas atividades diárias. ,Estudos demonstram que o medicamento também favorece uma grande 
melhora na qualidade de vida desses pacientes.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Syndeco, Positivo e facilidades: Melhora da função pulmonar,Melhora na qualidade de vida, Negativo e 
dificuldades: Não teve resultados negativos nem efeito rebott desta medicação.

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Kalydeco, Tobramicina, Pulmozyme, Creon, Broncodilatadores diversos, Colystin, entre outros que não 
promovem o mesmo efeito esperado do Syndeco. As medicações hoje existentes é para tratar bactérias e auxiliar na fluidez do muco, porém não há 
melhora significativa na função pulmonar. O Syndeco irá atuar na causa dos sintomas, prevalecendo o funcionamento celular e o estado geral do 
paciente. , Positivo: Com os medicamentos existentes há melhora na erradicação das bactérias, fluidificação do muco espesso, diminuição dos casos 
de diarreia., Negativo: Não apresenta melhora significativa na função pulmonar e não promove qualidade de vida.

24/03/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É O MEIO MAIS SEGURO PARA CONTEMPLAR A MAIORIA TODA A POPULAÇÃO BRASILEIRA. FORA DO 
SUS, POUCAS PESSOAS TERIAM ACESSO.

2ª - Não

3ª - Não

24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É um medicamento extremamente necessário, visto o contexto mundial do sars-cov-2, podendo 
oferecer a possibilidade de um tratamento eficaz para casos moderados/graves.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Azitromicina, Hidroxicloroquina, Positivo: Nenhum., Negativo: Ineficácia do tratamento
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24/03/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mesmo com boa parte da população brasileira apresentando esquema vacinal completo, ainda 
observamos taxas de mortalidade inaceitáveis. Brasileiros estão perdendo a vida diariamente e tendo graves sequelas relacionadas a COVID19 em 
um cenário onde temos um medicamento de alto nível com eficácia comprovada em diminuir a mortalidade e seguro em comparação ao tratamento 
convencional. Na minha opinião pessoal isso seria motivo suficiente para incorporação da droga no SUS. Mas caso não seja, poderíamos levar em 
consideração a opnião dos peritos da Organização Mundial da Saúde (OMS) que recomendaram fortemente baricitibe para pacientes com COVID-19 
graves ou críticos. Vale a pena ressaltar que não temos visibilidade do futuro quando se diz respeito a pandemia de COVID19. Podemos estar no fim 
deste pesadelo, mas podemos apenas estar passando uma fase que pode ser seguida do surgimento de novas cepas resistentes a vacina e mais 
mortais do que o que tivemos até agora. Não vale a pena arriscar a saúde dos brasileiros quando se tem um medicamento capaz de minimizar a 
mortalidade, que ainda hoje, vacinados, estamos observando. Contudo baricitinibe só será realmente eficaz em salvar vidas quando sua eficácia for 
combinada com uma estratégia de acesso que permita aos brasileiros utilizarem o medicamento sem grandes burocracias e obstáculos, ou seja 
quando ele estiver disponível no SUS. 

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Baricitinibe, Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não
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